
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

 Solicitando informações sobre o transporte especial em 

Sorocaba 

 
CONSIDERANDO os requerimentos n° 2507/2023 e 1531/2022 

desta vereadora sobre este tema; 

 

CONSIDERANDO a fiscalização de um trajeto do transporte 

especial realizada por esta vereadora nesta última semana onde constatou: 

“mães de pessoas com deficiência que vivem uma realidade 

precária com o transporte especial em Sorocaba. A falta de assentos, o calor 

excessivo e o trajeto de mais de duas horas são algumas das críticas dos 

usuários. A fim de verificar a situação, acompanhei um micro ônibus desde a 

escola até o ponto final do transporte especial. Foram pouco mais de duas horas 

entre o embarque de todos os usuários e a descida do último passageiro na zona 

oeste da cidade. Ao longo do trajeto, fiquei em pé junto a outras duas mães, visto 

que o veículo não tinha bancos o suficiente. O micro ônibus também não 

contempla ar condicionado, deixando alguns usuários irritados com o calor. 

Atualmente, o contrato da Urbes com a empresa que realiza o 

transporte é de R$ 104.705.280,00, sendo 26 micro ônibus e 5 vans que atendem 

685 usuários e 340 acompanhantes. Outras 246 pessoas aguardam na fila de 

espera.” 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue:  
 

1. Há previsão de aumento do número de veículos para atender o transporte 

especial? 

 

2. Há previsão de inclusão de climatização nos veículos que atendem o 

transporte especial? Se sim, quando? Se não, por quê? 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

3. Há estudo para atualização das rotas para proporcionar um atendimento 

mais eficiente e menos demorado aos passageiros do transporte especial? 

Se sim, informar, se não, por quê? 

 

4. Quantas pessoas aguardam na fila hoje para serem atendidas? Fornecer 

dado atualizado conforme último mês. 

 

5. Qual a distribuição de veículos por região da cidade? Especificar por 

Zonas Norte, Sul, Leste e Oeste. 

 

6. Dos usuários atendidos especificar quantos são moradores de cada uma 

das regiões na cidade – Zona Norte, Sul, Leste e Oeste. 
 

 

Por fim, REQUEIRO que a resposta do presente requerimento seja feita de 

forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1º do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 2º e 3º do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

 

 

 

S/S., 13 de dezembro de 2023. 

 

 

 

FERNANDA GARCIA 

Vereadora 


